

Novaschool Benalmádena

Sevilla, 18 de abril de 2023

Estimada comunidad educativa:

Queremos agradecer la participación de Novaschool Benalmádena en la campaña de Gotas de este curso escolar 2022-2023, a través de la carrera solidaria que habéis celebrado recientemente y en la que participó toda vuestra comunidad escolar.

Tal y como solicitasteis durante la inscripción, los fondos conseguidos serán destinados a la acción de emergencia de UNICEF tras el terremoto de Siria y Turquía. Cada una de las gotas que habéis aportado con vuestro esfuerzo conjunto contribuyen a la respuesta de UNICEF para atender las necesidades de ayuda humanitaria de las familias que perdieron todo lo que tenían tras la catástrofe y necesitan rehacer sus vidas.

Esperamos que las próximas semanas que restan de curso escolar sean muy provechosas. Aprovechamos para recordaros que tenemos una propuesta de actividad sobre medioambiente para final de curso, que podéis conseguir más información sobre nuestras actividades de educación en derechos de la infancia en [www.unicef.es/educa](http://www.unicef.es/educa) y que aún está abierta la convocatoria para Centros Referentes, que podéis consultar en [www.unicef.es/educa/centros-referentes](http://www.unicef.es/educa/centros-referentes).

Atentamente,

Claudia Zafra Mengual  
Presidenta de UNICEF Comité de Andalucía.